

EXATEC Memo Rojas, Casco de Oro por sus triunfos en automovilismo



Héctor Leal | Redacción Nacional

El piloto Guillermo Rojas Nieto continúa con su aceleración de reconocimientos en el automovilismo tras ser premiado con el Casco de Oro por el máximo organismo del deporte motor en México, la Federación Mexicana de Automovilismo Deportivo (Femadac), tras convertirse en el primer mexicano en ganar la European Le Mans Series en el 2017.

A principios de este año había sido nombrado por la Federación Interamericana de Periodistas del Automóvil (FIPA) como el Piloto del Año 2017 (reconocimiento que ha recibido pilotos de la talla de Juan Pablo Montoya, Rubens Barrichello, entre otros).



/>>

“Estoy muy contento y emocionado por haber recibido este premio que otorga la Federación Mexicana de Automovilismo. Un premio que condecora a lo mejor del automovilismo nacional, instituciones, personalidades y sobretodo pilotos que están involucrados en nuestro deporte”, comentó Memo, quien estudió la Licenciatura de Mercadotecnia en el Tec de Monterrey, egresado en el 2003.

La distinción fue recibida por el padre del piloto, Guillermo Rojas, otra leyenda del automovilismo mexicano, debido a que Memo se encontraba fuera de **México**.

Memo, de 36 años de edad, **ganó el campeonato de la European Le Mans Series de autos prototipos con la escudería estadounidense DragonSpeed/G-Drive Racing**.

Rojas Nieto logró su título con su auto número 22 en la última carrera del año de Portimao realizada en el Autódromo Internacional de Algarve, Portugal. Aquí terminó en el cuarto puesto que le permitió asegurar los puntos para ganar este serial que comenzó en el 2004.

El corredor originario, de la Ciudad de México, **obtuvo el cetro en la categoría LMP2 junto con sus compañeros de equipo Léo Roussel, de Francia, y el japonés Rio Hirakawa**.

Rojas Nieto dijo: ***“Las posibilidades de repetir este año como campeón va a depender de donde competimos el año que entra, ya que aún no está confirmado, pero de regresar a la European Le Mans Series sin duda vamos a buscar el título. Va a estar más competido este año”***.



/>>

En el 2016, el corredor actuó por primera ocasión en este campeonato luego de debutar con el equipo inglés Greaves Motorsport en la categoría LMP2. En su debut acabó en el décimo lugar general junto a su compañero el francés Julien Canal.

El EXATEC se ha convertido en un referente del automovilismo al ser el único piloto mexicano en tener triunfos en las 24 Horas de Daytona, y las 12 Horas de Sebring, carreras que se realizan en Estados Unidos.

Memo comenzó su carrera en el mundo del automovilismo a los 16 años de edad en la categoría Skip Barber Racing Series.